

“ Je viens donc vous prier de bien vouloir faire partie de ce comité. La première réunion aura lieu, le 14 du courant, à 7½ heures du soir, au salon de l'Université Laval, où se fera le choix des officiers.

“ Comptant sur votre présence que je sollicite respectueusement, j'ai l'honneur de me souscrire.

Votre dévoué serviteur,

ALBERT JOBIN

Président

de la Société Saint-Jean-Baptiste de Québec. ”

Feu M. U. E. Archambault

Une des personnalités les plus considérables de notre corps enseignant, M. U. E. Archambault, est décédé à Montréal, le 20 mars dernier, à l'âge de 70 ans. Ancien élève de l'École normale Jacques-Cartier, M. Archambault fut successivement professeur à Saint-Ambroise de Kildare, à l'Assomption, à Châteauguay, à Saint-Constant. En 1859, il fut nommé directeur de l'Académie commerciale Catholique de Montréal. Dans la suite il devint directeur des écoles catholiques de Montréal. M. Archambault fut membre de la Commission administrative du Fonds de pension pendant plusieurs années.

Nous recommandons l'âme du confrère défunt aux ferventes prières de nos lecteurs.

Revue mensuelle

La guerre russo-japonaise est toujours à l'ordre du jour. Elle se terminera Dieu sait quand. La cause essentielle du conflit, c'est la question de savoir pour la Russie ou le Japon qui des deux possèdera définitivement la Corée, cette longue presque île qui se détache en avant de la Mandchourie et s'avance entre la mer du Japon et la mer Jaune. Aucun engagement sérieux n'aura probablement lieu avant la belle saison. La Russie vaincra certainement son païen adversaire.

Une consolante nouvelle nous arrive d'Europe.

Le conseil fédéral prussien a récemment ratifié une décision du Reichstag, autorisant la rentrée des Jésuites en Allemagne.

Le procès de canonisation de Jeanne d'Arc a fait un nouveau pas. Sa Sainteté le Pape Pie X a déclaré que l'illustre Pucelle d'Orléans avait pratiqué les vertus chrétiennes à un degré héroïque. Le procès s'achemine maintenant vers la béatification.